



El programa UniverUsal de apoyo a los discapacitados se presenta hoy

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Servicio de Asuntos Sociales de la USAL, en colaboración con la Diputación provincial y en coordinación con las entidades en materia de discapacidad de la localidad, presenta esta mañana en el Paraninfo el programa 'UniverUsal: la Universidad Inclusiva'.

El acto de inauguración contará con las intervenciones de Ana Ríos Hilario, vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad; Eva María Picado Valverde, diputada delegada de Bienestar Social, Familia e Igualdad de Oportunidades; Antonio Fuertes Martín, director del Servicio de Asuntos Sociales; y José Gómez Martín, vicepresidente de "Plena Inclusión Castilla y León".

Al evento han sido invitados los estudiantes de la provincia de Salamanca que participan en el proyecto y las entidades que forman parte de la Mesa de Promoción de la Salud en Discapacidad Intelectual y Salud Mental.

'UniverUsal: la Universidad Inclusiva' es un programa de desarrollo científico, cultural y social para crear entornos inclusivos en la Universidad; y está dirigido a personas con discapacidad, como una fórmula que fomente el crecimiento personal, acorde con la idea de aprendizaje para todos.

Esta iniciativa pretende promover la plena participación en el espacio de educación superior que ofrece la Universidad a las personas que, por su discapacidad intelectual y sus problemas de salud mental, no podrían acceder por las vías oficiales; y hacer de la Universidad de Salamanca un espacio de apoyo a la diversidad. La formación será impartida por profesores universitarios y expertos de distintas ramas.